
 
 
 
 

GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES 

CONSEJO LOCAL DE DEPORTES, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, 
PARQUES, ESCENARIOS Y EQUIPAMIENTOS RECREATIVOS Y DEPORTIVOS 

DRAFE DE LA LOCALIDAD DE RAFAEL URIBE URIBE 

 

ACTA No. __3____ de __2024_____ 

SESIÓN EXTRAORDINARIA _X__ SESIÓN ORDINARIA _   _ 

 
FECHA: 18 de Abril de 2024 

HORA: 4:00 - 6:00 pm 

LUGAR: Salón Comunal Quiroga (CRA 21 No. 40B 24 Sur) 

SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo Entidad 

MÓNICA RIVERA 
RIVERA 

Contratista Oficina de Asuntos Locales —IDRD 

 
 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

 Sí No 

N/A      
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INTEGRANTES DE LA INSTANCIA    

 
CARGO 

 
NOMBRE   

 
ENTIDAD  

ASISTE   
OBSERVACIONES  

SI NO  

Representante Persona 
mayor 

GLORIA RUBI RIOS 
CALLE 

  X    

Representante 
Discapacidad 

BLANCA NUBIA 
ABRIL LEAL 

   X  

Representante Sector 
Educativo 

ANGIE TATIANA 
AMADO OSORIO 

   X   

Representante Juntas de 
Acción Comunal  

LUIS EDUARDO 
BELLO BURGOS 

  X   

Representante Colectivos, 
agrupaciones o ESAL  

HENRY 
FRANCISCO 
ANGULO CORTES 

  X    

Representante Jóvenes 
LUIS ÁNGEL ÁVILA 
HERRERA 

  X    

Representante Escuelas de 
Formación Deportiva 

JENNY 
ALEJANDRA 
AMADOR 

  X  

Representante Grupos 
Étnicos o Sociales 

EDNA MARITZA DÍAZ 
TAPIA 

  X  

Profesional de Asuntos 
Locales 

FANNY MARULANDA 
SCRD   X   

Profesional Planeación 
ANDRES DAVID 
TORRRES DIAZ 

Alcaldía Local 
de Rafael 
Uribe  

X    

Profesional  Oficina de 
Asuntos Locales 

MÓNICA RIVERA 
RIVERA 

IDRD  X    

 

De acuerdo con el Reglamento Interno, se realizó La convocatoria a la Sesión extraordinaria 
presencial, por parte del presidente del Consejo DRAFE Local de Rafael Uribe, planificada con 
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antelación desde la pasada sesión del consejo del 13 de febrero de 2024, la cual quedó plasmada 
en el acta anterior. 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Llamado a lista y verificación de quórum  
2.- Lectura y Aprobación del orden del Día. 
3.- Iniciativa Fortalecimiento Drafe RUU 
4.- Drafe al Parque Regional Sur  
5.- varios. 
  

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

La Secretaría Técnica Mónica Rivera Rivera, procede a dar inicio a la reunión de la mesa 
local DRAFE Rafael Uribe Uribe, así las cosas,  siendo las 5:12 pm., del día 18 de abril de 
2024,  da la bienvenida a los asistentes de la misma,  posteriormente  se efectúa la 
verificación del quórum, para ello se realizó llamado a lista,  contando con la presencia de 
4 consejeros, de los 8 consejeros electos actualmente, los cuales cito a continuación; 
Gloria Rubí Ríos Calle, Luis Eduardo Bello Burgos, Henry Francisco Angulo, Luis Ángel 
Ávila, además con dos de los tres delegados, como son los profesionales Andrés David 
Torres Díaz de la Alcaldía Local  y Mónica Rivera por IDRD, comprobando que existe 
quórum de liberatorio y decisorio con el 54,54% de los integrantes de la mesa.  Así las 
cosas y de acuerdo al reglamento, se da inicio a la sesión ordinaria del consejo local de 
deportes, recreación, actividad física, parques, escenarios y equipamientos recreativos y 
deportivos - Drafe de la localidad de Rafael Uribe Uribe. 

La Secretaría técnica deja constancia que, a la hora y fecha de la reunión, la única que 
allego excusa formal fue la Consejera Jenny Alejandra Amador, quien presenta 
incapacidad por maternidad, cual va hasta el 7 de mayo de 2024.  

El Presidente del DRAFE local Rafael Uribe Uribe , el Señor Henry Francisco Angulo, solicita 
poder vincular a la consejera Blanca Nubia Abril virtualmente, debido a que es fundamental 
la presencia de ella en la sesión del día de hoy, a lo que la Secretaría Técnica le manifiesta 
no tener los recursos tecnológicos necesarios para conectarse desde el computador, 
preguntando si en el salón de la reunión se contaba con internet, obteniendo una 
respuesta negativa, además agrega que el celular lo tiene ocupado con la grabación de la 
reunión.  
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El Presidente Henry Angulo, demás manifiesta que la Consejera Angie Tatiana Amado 
Osorio y la consejera Alejandra Amador, solicitaron realizar la reunión de forma virtual 
unos minutos antes de iniciar la sesión. 

A lo anteriormente solicitado por el Presidente, La secretaría técnica realizó un consenso 
con los consejeros presentes en la reunión, sobre una posible solución a las solicitudes de 
realizar la reunión de forma virtual, sin embargo, por la premura de la situación y la falta 
de medios tecnológicos tanto del sitio de la reunión, como de las personas asistentes, no 
se pudo acceder a lo solicitado. 

La secretaría técnica deja en el acta que dichas solicitudes se deben hacer con antelación 
y consensuado con todos los miembros del consejo, para que no vuelva a pasar lo mismo 
y se tengan los recursos para realizar la reunión de forma virtual.  

El presidente Henry Angulo ante lo dicho por la secretaría técnica, aclara que, en la 
anterior reunión del consejo Drafe Local Rafael Uribe Uribe, se programó la reunión de 
forma presencial, quedando en el acta la anterior afirmación, además se había llegado a 
un convenio 4 reuniones antes, de realizar todas las reuniones de forma presencial. 

El Presidente Henry Angulo, concluye que, los temas a tratar el día de hoy son muy 
urgentes e importantes para realizar la reunión de forma virtual, también deja sobre la 
mesa que se tomó la molestia de llamar a uno por uno a los consejeros, sin obtener 
respuesta por parte de algunos de ellos, debido a que no contestan las llamadas ni las 
devuelven, tampoco reportan el cambio de la línea al consejo.    

La Consejera Gloria Rubí Ríos, interviene para manifestar que, también han faltado a 
reuniones tan importantes como las realizadas en el IDRD, y que, siempre han estado los 
mismos. 

Después de aclarado el anterior tema, se continua con el orden del día.  

2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Una vez leído, se aprobó el orden del día por los consejeros y delegados presentes, 
procediendo a pasar al siguiente punto. 

3.- INICIATIVA FORTALECIMIENTO DRAFE RAFAEL URIBE URIBE 
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La Secretaría Técnica Mónica Rivera, solicita a los consejeros presentes, contextualizarla 
sobre de que se trata la iniciativa de Fortalecimiento.  
 
El Presidente manifiesta que, es una iniciativa que se venía trabajando con anterioridad, 
donde inicialmente se había acordado solicitar un equipo tecnológico, pero que 
posteriormente llega el operador RED SUMA a ejecutar, por eso acordaron cambiar la 
iniciativa, en donde Red Suma sugiere realizar un festival de Instancias, más exactamente 
un festival recreo deportivo, otorgándoles insumos para realizarlo. 
 
El Presidente también manifiesta que fuera de esta iniciativa, quieren realizar un DRAFE 
Al parque en la localidad de Rafael Uribe. 
 
Cambiando un poco el tema y a propósito de lo mencionado por el presidente, de querer 
hacer un Drafe al parque en la localidad, la Secretaria técnica les pregunta a los consejeros 
cuando tienen el DRAFE al parque del IDRD, el presidente responde que, este domingo 
21 de abril, mencionando que por eso era tan importante la reunión y necesitaba que 
todos asistieran, sobretodo la persona que los representa en el DRAFE DISTRITAL, pues 
ella tiene toda la información, pero que sin embargo hay tiempo de mirar cómo se va 
hacer.  
 
La secretaria técnica sugiere comunicarse por vía WhatsApp o telefónicamente, para ese 
tema y hace un stop para volver al tema anterior. 
 
Volviendo al tema y al punto correspondiente, el Presidente Henry manifiesta que, se 
debía aprovechar esa iniciativa, muy a pesar de que al principio se había solicitado un 
portátil, pero a la larga, no había donde guardarlo, pues no se tenía una sede fija y 
tampoco se podía utilizar, así que RED SUMA, les sugirió hacer el festival con cada sector 
que conforma el DRAFE RUU, acordando entonces hacer eso, sirviendo de fortalecimiento 
para que la gente conozca al DRAFE RUU y para que la comunidad sepa lo que están 
haciendo.  
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, menciona que ese presupuesto nace de presupuestos 
participativos, de una propuesta que ella y Arturo realizaron. También menciona que la 
iniciativa era en primer lugar para equipos tecnológicos, con el fin de tener una oficina en 
la alcaldía donde esta cultura, sin haber sido posible hasta hora. 
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La Secretaría Técnica les manifiesta que ese presupuesto se debe ejecutar lo más pronto 
posible para evitar que se pueda perder.   
 
El Presidente indica que, él ha estado al frente del cañón realizando acuerdos con el 
operador RED SUMA, enviándoles correos donde les manifiesta lo que quieren hacer, 
aclara a su vez que tiene esta semana para concretar todo lo que se piensa hacer para 
ese día, por eso necesitaba que todos estuvieran presentes, para que cada sector que 
integra al DRAFE RUU, maneje algo, como por ejemplo; el sector de Adulto Mayor que 
lidera doña Gloria, van a participar con el juego denominado Cachi bol, en donde en vez 
de golpear el balón, lo que hacen es pasar el balón, la cuestión según el Presidente es 
dotar a cada equipo con uniformes y equipamiento deportivo, pensando hacer lo mismo 
con cada sector que participe, para que no se pierdan los insumos, es por eso la 
importancia de tener las tallas de las personas que van a participar. 
 
El presidente aprovecha para preguntarle al consejero delegado del sector de jóvenes Luis 
Ángel Ávila, con que deporte va a participar el sector de él, comentándole que hablo con 
el papá para preguntarles que estaban haciendo actualmente en la escuela que ellos 
tienen, obteniendo la respuesta de que se está practicando voleibol y baloncesto, es por 
eso que el presidente le sugiere consejero de jóvenes, que convoque a un grupo de chicos, 
para realizar una demostración.  
 
La secretaría técnica, interviene para sugerirle al consejero que conforme 3 equipos para 
hacer una tripleta y así, obtener primer, segundo y tercer puesto.  
 
El presidente, vuelve a insistirle al consejero de jóvenes que realice un torneo de tríos de 
baloncesto y queda perfecto, pues a todos se les va a dar los uniformes y los balones. 
 
La secretaría técnica, comenta que todos los que participen van a quedar con uniforme y 
elementos deportivos y que eso le parece perfecto, así no halla premios para los 
ganadores.  
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, toma la palabra para decirle al consejero de Jóvenes, que 
eso va hacer un trabajo de demostración nada más, no se trata de una competencia.  

El presidente Henry le da la razón a la consejera, también manifiesta que el presupuesto 
es de diez millones de pesos $10.000.000, que se deben repartir a cada sector que 
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conforma al Drafe local de RUU, para que todos empiecen a realizar una labor con cada 
comunidad.  

La secretaría técnica, pregunta sobre el sonido, las carpas y la hidratación para ese día, 
si lo va a dar la alcaldía local.  

El presidente le contesta que, eso se va a solicitar a la Alcaldía cuando se realice Drafe al 
parque en la localidad, para que por favor no nos confundamos. 

La Consejera Gloria Rubí Ríos, nos dice que todo eso lo va a asumir el operador RED 
SUMA. 

El consejero Luis Eduardo Bello, pregunta si el Instituto o la alcaldía pueden ayudar con 
eso, para que red suma no lo incluya en el presupuesto.   
 
El presidente responde a lo dicho por el consejero Luis, que de todo eso se va a encargar 
RED SUMA y ellos se encargan de todo lo logístico, pues ellos tienen que aportar los 
insumos. 
 
El consejero Luis Eduardo Bello, manifiesta que entonces dentro del presupuesto ellos 
van a cobrar la carpa y todo lo demás. 
 
El presidente le responde que eso no va dentro del presupuesto que el menciono antes, 
que ellos deben colocar todo eso, también hace un recuento detallado sobre la inversión 
que se va a realizar con el presupuesto, también aclara que ese tema se habla después 
con detalle, pues por ahora la idea era que todos supieran que hay un presupuesto y que 
hay que tomarlo ya y buscar quienes van a participar. 
 
Ante lo anterior, el consejero Luis Eduardo Bello, le pregunta al consejero Luis Ángel Ávila, 
del sector de jóvenes, que si los chicos los puede sacar de la escuela que tienen ellos. 
 
El Consejero Luis Ángel Ávila, responde que no se puede, pues esa escuela es de los papas 
únicamente.  
 
El presidente le pregunta al consejero Luis, que entonces que pieza hacer.  
 
El Consejero Luis Ávila, le responde que él podría invitar muchachos que estén cerca, o 
que en últimas de diría a los profes (los Papas), que le preste unos muchachos de la 
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escuela, el inconveniente es que eso está a nombre de ellos, sobre todo por el tema de 
los uniformes, también nos comenta que el tema de hacer el equipo de tres por tres, es 
una papa caliente.    
 
El presidente interviene para comentar que, lo de la papa caliente se había hablado antes, 
pues él quería realizar un partido de futbol, pero el inconveniente es que después del 
partido, queda la pelea cazada. 
 
El consejero Luis Ávila, nos comenta que, si se sabe manejar saldría bien, pues él ha 
pitado partidos en el poli donde es peor que una papa caliente, y todo ha salido bien, 
sugiriendo pitar él los partidos.  
 
El Presidente toma la palabra para exponer que, lo que van hacer es solo por un día, pero 
que después cuando realicen DRAFE al parque en la localidad, lo pueden hacer en otra 
UPZ, y como ya están los equipos conformados no habría problema, que la idea es que 
se queden con los uniformes. 
 
El consejero Luis Ávila está de acuerdo con el presidente, para que los equipos ganadores 
vallan a competir en otra UPZ.  
 
El consejero Luis Eduardo Bello, manifiesta que, la idea del fortalecimiento del DRAFE, no 
es tanto el competir por algo que se va a ganar, es el demostrar lo que tiene cada sector 
y lo que representa cada uno de ellos, pues ya cuando se realicen competiciones o 
campeonatos seria otra cosa aparte. 
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, dice que no es competencia, es algo amistoso, es visibilizar 
el sector que cada uno representa. 
 
El presidente nos dice que, se trata de caracterizar, para que cada uno muestre como se 
mueve el sector que representan, también puntualiza que el material que se va a recibir 
va a servir para mostrar que es el DRAFE RUU, y si con eso van a favorecer a 15 chicos, 
la gente va a empezar a ver que estamos haciendo algo por la recreación y el deporte en 
la comunidad. 
 
La secretaria técnica le pregunta al señor Henry que para cuando es el evento. 
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El señor Presidente responde que está preocupado pues RED SUMA, no se puede quedar 
dos meses esperando si nosotros vamos a pedir los uniformes, por eso hay que tomar eso 
ya, o si no esa plata se va para otro lado, además con el tema de fortalecimiento del 
DRAFE, también se pueden tener unas sudaderas, una camiseta de presentación y 
material de trabajo para tener ahí, es por eso que el vuelve a repetir que esta reunión era 
muy importante que estuvieran todos. 
 
La secretaría técnica sugiere realizar otra reunión extraordinaria virtual o si el presidente 
se comunica con cada consejero.  
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, nos dice que las reuniones virtuales no le gustan. 
 
El consejero Luis Eduardo Bello, manifiesta que todavía hay tiempo y que se puede cuadrar 
más adelante, de pronto para la semana siguiente pero que todos se comprometan a 
asistir.  
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, dice que programarla con 8 días de anticipación. 
 
La secretaría técnica, revela que se pone a disposición del DRAFE RUU, para acompañarlos 
en otra reunión hasta el 4 de mayo, pues se le acaba el contrato y aún el IDRD está en 
contrataciones. 
 
El presidente nos comenta que tiene que solucionar antes del martes, y que se puede 
convocar a una reunión virtual, pero que sin embargo el me contacta para confirmar. 
 
El consejero Luis Eduardo Bello, opina que se convoque la reunión a las 7:30 u 8:00 pm, 
para que no exista excusa. 
 
El presidente está de acuerdo con lo dicho por el consejero Luis bello, pero rectifica, que 
es mejor hacerla presencial, así las cosas, piensa que como el domingo 28 de abril están 
citados todos para asistir al DRAFE al parque, es mejor reunirse todos allá. 
  
La Consejera Gloria Rubí Ríos, expone que en el chat ninguno se ha pronunciado si van a 
ir o no. 
 
El consejero Luis Eduardo Bello, manifiesta que entonces ese día deben estar todos, ya 
sea para acordar algo o ponerse de acuerdo cuando reunirse de nuevo. 
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El presidente expresa que ni siquiera la persona que debía socializar lo que se va hacer 
ese día en el DRAFE al parque está, sin embargo, entre todos los presentes acuerdan que 
la reunión se haga informal para el tema del fortalecimiento, el domingo 28 de abril de 
2024, con los consejeros que asistan. 
 
La secretaria técnica, les expone a los consejeros que, ya se encuentran en el punto de 
Drafe al Parque, dando paso así a ese punto. 
 
4.- DRAFE AL PARQUE REGIONAL SUR  
 
La secretaría Técnica, manifiesta que, los va acompañar ese domingo si requieren algún 
tipo de apoyo, y les comenta sobre lo que el IDRD va a realizar ese día pues es el 
encargado de todo el tema logístico y del espacio, como el sonido, actividad recreo 
deportiva, ambulancia, baños portátiles y juegos tradicionales como la Jenga, boli rana, 
rana, mini tejo, ajedrez gigante y cucunuba entre otros, además de lo que cada DRAFE 
aporte para ese día. 
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, expresa que la consejera Andrea envió un mensaje donde 
comunica y detalla paso a paso las gestiones realizadas por ella para el evento del DRAFE 
AL PARQUE del 28 de abril de 2024 en el parque la FRAGUA, como la asistencia a las 
reuniones convocadas, comenta sobre la elaboración de una pieza publicitaria por parte 
del IDRD y recursos para el evento, además de contar con refrigerios e hidratación por 
parte de la alcaldía local y apoyo de los ediles, entre otras cosas que puntualizó  la 
consejera. 
 
Los consejeros presentes, deliberan para acordar que se puede hacer ese día pues ya 
están sobre el tiempo, y debe ser algo que atraiga a las personas. 
 
El consejero Luis Eduardo Bello, comenta que se puede presentar un partido con niños en 
una cancha.  
 
La Consejera Gloria Rubí Ríos, propone efectuar una demostración de Pilates con el grupo 
de adulto mayor. 
 
La secretaría técnica comenta que, desde el IDRD le dicen que para garantizar que la 
cancha este desocupado, se debió hacer la solicitud con tiempo. 
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El consejero Luis Eduardo Bello comenta que se puede hacer en el polideportivo 
aprovechando el conversatorio que van a realizar. 
 
La secretaría técnica le da la razón al consejero Luis, pero de igual forma les sugiere 
preguntarle a la persona delegada para el evento.  
 
El presidente Henry, inmediatamente procede a realizar la llamada a la consejera Andrea 
delegada para el evento, para preguntar sobre la disponibilidad de espacios para la 
demostración que hablo el consejero Luis, la consejera manifiesta que ya está sobre el 
tiempo pues ella les había preguntado con antelación y nadie había dicho nada, pero que 
sin embargo preguntaría. 
 
5. VARIOS 
 
El presidente del Drafe el Sr. Henry Angulo, propone dedicarle 10 minutos al DRAFE al 
Parque Rafael Uribe Uribe. 
 
La secretaria técnica le pregunta sobre lo que piensan hacer para ese día. 
 
El presidente del DRAFE el Sr. Henry Angulo, responde que; concretar las iniciativas de 
cada uno de los sectores, para el DRAFE al parque de la localidad. 
 
El delegado de la Alcaldía local, el Sr. Andrés David Torres, manifestó averiguar sobre el 
aporte de la alcaldía para ese día.  
 
Posteriormente el presidente manifiesta que se ha reunido con la Universidad minuto de 
Dios, con el fin de realizar una alianza estratégica con ellos, y poder realizar 
fortalecimiento al DRAFE, poniendo como ejemplo que la universidad cuenta con 
estudiantes de Educación física, quienes pueden apoyar cada uno de los sectores que 
conforman el DRAFE RUU, sobre todo los estudiantes de último semestre de la universidad. 
 
El presidente continúa contándonos que, hablo con la vice rectora de tramite social de la 
Universidad, quien les dio una cita para el lunes 22 de abril de 2024, Por consiguiente, 
invita a los consejeros que quieran acompañarlo, manifestando que posteriormente envía 
por WhatsApp, les envía la dirección y la hora de la reunión. 
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No habiendo otro asunto que tratar se dio por cerrada la sesión con el punto de los 
compromisos. 
 
5. COMPROMISOS 
 
1.-por parte del presidente el Sr, Henry Angulo, proporcionar hora y dirección de la 
reunión con la universidad Minuto de Dios. 
  
2.-Preguntar a la consejera Andrea sobre el espacio para el 28 de abril en el DRAFE al 
Parque, para el partido de los niños. 

3.-Concretar una reunión extra ordina, para tratar el tema del fortalecimiento al DRAFE 
con el operador RED SUMA. El presidente deja sobre la mesa que, para este punto se va 
a dedicar a llamar a cada consejero. 

4.-La consejera Rubí, manifiesta que llevara a 6 o 7 personas para la demostración de 
Pilates de adulto Mayor, en el DRAFE al parque del 28 de abril de 2024, por el tema de 
los Trasportes.   

6.-CONCLUSIONES 

La reunión del día de hoy 18 de abril de 2024, fue planificada desde la pasada sesión del 
consejo del 13 de febrero de 2024, de forma presencial, solo que toco aplazarla unos días 
mientras el IDRD delegaba a la Secretaría Técnica, para realizar el acompañamiento 

 

 

(ORIGINAL FIRMADA)

 

 

 

HENRY FRANCISCO ANGULO CORTES                         MÓNICA RIVERA RIVERA 
PRESIDENTE                                                             SECRETARÍA TÉCNICA 


